

Gemeinsamkeiten verbinden Menschen- beim 1. Namibia-Stammtisch am Bodensee

Ein freundliches, unkompliziertes Miteinander im Kreis von sieben Personen mit den unterschiedlichsten Biographien und Motivationen- doch allen ist die Liebe zu Namibia und der damit verbundene Wunsch, sich mit gleichgesinnten Menschen auszutauschen, gemein. So war der Abend am 05. April 2014 im Schloss der Künste von abwechselndem Zuhören und Berichten jeweiliger Interessensgebiete sowie der Aktivitäten in Namibia bestimmt. Über faszinierte Reisen, Engagements für Kinderhilfsprojekte bis hin zu langjährigen beruflichen Aufenthalten in Windhoek und auf einer staatlichen Versuchsfarm im äußersten Norden Namibias.

Alle Beteiligten waren sich über die Fortsetzung des Stammtisches einig. Geplant ist ein erneutes Treffen im Herbst/Winter 2014. Die Ankündigung wird wieder an alle Freunde und Mitglieder der DNG und auch an Namibiafans hier am Bodensee gehen. Zusätzlich können Sie sich immer gern über den DNG-Kalender www.dngev.de informieren.

